

# Fran García quiere disfrutar en Primera División

**El lateral bolañego expresa sus sensaciones para una próxima temporada en la que se estrenará con el Rayo Vallecano en la máxima categoría del fútbol español**

Texto: **Raúl Fernández**

Fotografías: **Europa Press y Rayo Vallecano**

**F**ran García Torres (14-8-1999, Bolaños de Calatrava) ya prepara una próxima temporada 2021/22 más que ilusionante. Será la de su estreno en Primera División, algo que hará con el Rayo Vallecano, equipo con el que el pasado curso disfrutó por vez primera del fútbol profesional y con el que logró el exitoso ascenso, ayudando mucho desde el lateral izquierdo a que el conjunto del barrio madrileño de Vallecas vuelva de nuevo a la máxima categoría del fútbol nacional.

“Fue algo muy bonito. Ya tuve temporadas buenas en el Real Madrid, pero es verdad que necesitaba esa regularidad en cuanto a jugar minutos, tener la confianza propia del equipo y del místico. Cuando las cosas van bien, es como que te sube la moral. Eso en un jugador es muy importante y se termina notando”, explica Fran García sobre su excelente pasada campaña en el Rayo Vallecano, en donde estaba cedido por el Real Madrid.

Tan bueno fue su rendimiento, que el club ejecutó la opción de compra de unos dos millones de euros que tenía por él, renovándole cuatro años más, hasta el 2025. Una muestra clara de la confianza que el Rayo Vallecano tiene puesta en un Fran García cuya progresión, velocidad, potencia y calidad en el carril izquierdo han dado que hablar en la Liga SmartBank de Segunda División.

Ahora, Fran García quiere sonar con potencia en la máxima categoría. “Estoy con mucha ilusión y



Fran García celebra el ascenso con el Rayo Vallecano

con muchas ganas. Estar en Primera División es por lo que llevo peleando desde pequeño. Voy a poder cumplir ese sueño de debutar y hacerlo con el Rayo Vallecano, el equipo que me ha dado la oportunidad con ese ascenso en un año tan bonito”, sentencia.

La filosofía del lateral izquierdo es muy clara: el trabajo y el sobreponerse a las adversidades. Así es como ha llegado a sus 21 años a cumplir ese sueño de estar en la élite y eso que han sido muchos los obstáculos que se le han puesto por delante, especialmente en forma de lesiones en el hombro. Hasta siete tuvo en apenas dos años durante su etapa en el juvenil del Real Madrid, unos problemas por los que tuvo que pasar por el quirófano y que, afortunadamente, “ya están olvidados. Toquemos madera. Ahora hay que trabajar para que no se vuelvan a dar y estar disponible el mayor tiempo posible para el equipo y para el técnico”, dice.

Ese sacrificio y trabajo lo quiere seguir poniendo Fran García en cada entrenamiento y en cada partido para conseguir los objetivos con los que parte de cara a esa próxima temporada en Primera División, en la que el Rayo Vallecano debutará el 15 de agosto, ni más ni menos que en el campo del Sevilla FC.

“A nivel individual, lo que quiero es disfrutar de la oportunidad de jugar en Primera. Trabajar y dar lo mejor de mí, estar el mayor tiempo a un nivel óptimo. Sobre todo, disfrutar y tratar de poner todo al servicio del equipo, que vaya todo de la mejor for-